

Les limites des diplômes !



Ah sacrés humains ! Voici les faits : 1)- L'Histoire : Il semble que l'une des extinctions soient dues à l'exposition au méthane... Cette extinction a été la plus étendue et la plus destructrice ! 2)- Des humains, pas très malins mais très diplômés ont trouvé dans le pétrole, une manne gratuite offerte par la Nature, donc ils prélèvent, que dis-je, ils pillent, volent la Terre de plus en plus et en contre partie, émettent de plus en plus de gaz à effet de serre !

3)- Conséquence de cette absurdité humaine : Plus il y a de CO₂ rejetés, plus il y a réchauffement, plus le méthane des régions gelées sera vite libéré !

4)- Conséquence pour la Terre: du méthane libéré et une accélération du processus et donc un cataclysme à venir !

Bon ! Pour le 3 janvier, nous faisons fort ! **Plaise que ceux qui font les abrutis qui ne parlent que de croissance, sachent au moins lire les avis de danger !**

Nous avons des gens qui font les crétins à l'Elysée, à Matignon, et dans tous les Ministères

Et... bien non ! Il semble que non car si nous avons des gens qui font les crétins à l'Elysée, à Matignon, et dans tous les Ministères et aussi à l'Assemblée Nationale et au Sénat et même dans les grandes villes comme Bordeaux où un illustre politicien nommé "le meilleurs d'entre nous" faisant tout de même le crétin à Matignon puis à Bordeaux car vu l'état de la ville... En rien, il n'a réglé quoi que ce soit ! Et pire, il a créé une ville où circuler est une opération commando chaque jour ! Donc je disais que si nous avons des politiciens qui font les crétins, certains industriels par exemple dans le pétrole, ne sont pas en reste car ils font aussi les crétins et les imbéciles !

Des commerciaux qui ne vendent qu'à la carotte et des scientifiques à la botte des gens qui font les imbéciles

Peste soit des gens instruits, de certains diplômés sans dois ni loi, des commerciaux qui ne vendent qu'à la carotte et des scientifiques à la botte des gens qui font les imbéciles et les salopards qui font du commerce de tout, y compris la mort ! **Alors pour un 3 janvier 2020, nous faisons fort car si ce que ces gens indiquent s'avère vrai, nous sommes totalement stupide de laisser le pouvoir à des gens aussi bêtes... Euh pardon des gens aussi ignorant des choses de la terre !**

Allez une métaphore pour les aider à comprendre !

Pour faire une métaphore, ce serait comme si je laissais mon robinet d'évier couler à grande eau au 7ème étage et de croire que l'inondation de mon immense appartement de quelques mètres carrés n'ait pas lieu, pas plus que l'inondation du 6ème étage, ni des 5, 4, 3, 2èmes et 1er étage et du rez-de-chaussée ni de la cours ni de la cave n'avaient pas lieu ! l'eau s'en irai comme par enchantement comme dans le pays des merveilles d'Alice ! Ou alors Nanny MacPhee jouée par l'excellente actrice [Emma Thomson](#) serait passée par là et d'un coup de canne magique aurait transformée l'eau en... tient pourquoi pas du pétrole ! Lol

Bon... Ils ne comprennent pas ! Alors utilisons la métaphore du baril de Whisky ☐

Bon comme je ne suis pas sûr que les politiciens comprennent quelques chose d'aussi compliqué ! Lol, je vais prendre quelques choses de plus simple... Voyons voir ? Ah oui... c'est comme si je remplissais une barrique de whisky alors que je n'ai pas mis le bouchon en liège en bas du tonneau ! Le whisky coulera sur le sol sans l'ombre d'un doute !

Leur réponse en cœur serait : Oui ça c'est logique et ce serait crétin de ne pas mettre le bouchon !

Eureka... Les voilà qu'ils comprennent... Alors ca va changer !

Alors ça va changer !

Oui euh non... ?

Oui euh non car si tous seront d'accord, ceux qui ont des intérêts et des amis qui ont des intérêts, rien n'y fera car vous comprenez, ils pensent "croissance", vivent pour la "croissance" et sont incapable de penser et d'agir sans faire croissance ! Certains diront qu'ils ont raison et d'autres penseront le contraire mais pour ne pas les froisser, ils diront exactement ce que ces héros de l'absurde souhaitent entendre ! **Des incapables qui n'acceptent pas**

l'évidence !

Peste soit de ces êtres humains, certes diplômés, certes ayant réussis des concours fades et révélateur d'un État qui n'évolue pas et qui je fais que nourrir l'appétit des sans-gêne, des caïds de la politique, des faiseurs de croissance mortifère et délétère et des incapables qui n'acceptent pas l'évidence !

Alors que dire et que faire ? Sans doute, faudra-t-il préparer un programme spécial à tout ceux qui ont du pouvoir et qui en use délétèrement et créer une myriade de nuisances dont celles redoutées car à un échelle inédite : Je propose de les employer à des postes où ils seront utiles, c'est-à-dire casser des cailloux sur les routes esquintées par les poids lourds qui traversent la France de part en part ! Alors que dans le même temps en Suisse, le camion prend le train ! Le lien vers la [vidéo explicative de cette extinction](#) !

Primum non nocere

{jcomments on}